

AQUA MARIS® Strong

100 % natürliches Nasenspray

Hypertones Meerwasser aus der Adria befreit die Nase bei Allergien, Erkältung und Grippe auf natürliche Art. Geeignet für Erwachsene und Kinder ab 3 Jahren.
Für Schwangere geeignet.

Frei von Konservierungsstoffen.

Zusammensetzung

100 % adriatisches Meerwasser, reich an Salzen und Spurenelementen. Die in der Lösung enthaltenen Spurenelemente spielen eine wichtige Rolle bei der Aufrechterhaltung einer gesunden Funktion der Nasenschleimhaut, wodurch wiederum die Durchgängigkeit der oberen Atemwege unterstützt wird.

Verpackung

30 ml hypertone Lösung ohne Konservierungsstoffe (200 Sprühstöße) in einer Glasflasche mit Dosierpumpe.

Verwendungszweck

Für eine normale Atmung muss die Nasenschleimhaut gut konditioniert sein. Erkältungen, Allergien, die Grippe und eine Reihe anderer Erkrankungen führen zu verstärkter Sekretion und Schwellungen der Nasenschleimhaut. Das beeinträchtigt die Atmung bei Kindern und Erwachsenen, was zu Beschwerden führen kann.

Wann und wie wendet man das Aqua Maris® Strong Nasenspray an?

Aqua Maris® Strong wirkt als natürlich abschwellendes Mittel für die Nase. Durch ihren hohen Salzgehalt „entzieht“ die hypertone Lösung der Nasenschleimhaut durch Osmose Überschüssige Flüssigkeit. So wird die Schwellung der Schleimhaut gelindert und die Nasenatmung erleichtert.

Empfohlen für Personen mit verstopfter Nase und Atembeschwerden aufgrund von Allergien, Erkältung und Grippe. Kann alleine oder in Kombination mit anderen Behandlungen eingesetzt werden.

Sprühen Sie mehrmals täglich 1 bis 2 Mal in jedes Nasenloch – bei Bedarf auch öfter. Nutzen Sie das Spray, solange die Nase verstopft ist, und sorgen Sie danach mit der Aqua Maris® Classic Nasenspray (mit isotonischem Meerwasser) für eine gute Nasenhygiene.

Warum probieren Sie nicht auch andere Aqua Maris® Produkte aus?
Aqua Maris®. Schärfen Sie die Sinne.

PRODUKTNAMEN	VERWENDUNGSZWECK	INHALTSSTOFFE
Aqua Maris® Baby Nasentropfen	befeuchtet und reinigt die Nase; geeignet für Babys ab dem ersten Lebenstag	isotonisches Meerwasser
Aqua Maris® Clean Nasenspray	befreit die Nase von Verunreinigungen, Bakterien und Viren	isotonisches Meerwasser
Aqua Maris® Classic Nasenspray	befeuchtet und reinigt die Nase	isotonisches Meerwasser
Aqua Maris® Plus Nasenspray	regeneriert die Nasenschleimhaut	Meerwasser + D-Panthenol
Aqua Maris® Thalassotherapie Nasen- und Nebenhöhlenspülung	reinigt die Nasenhöhle und die Nebenhöhlen mit einer Lösung mit wohltuendem natürlichem Meersalz und Heilkräutern aus dem Mittelmeer	Net Pot + 30 Beutel natürliches Meersalz ohne Zusatzstoffe, angereichert mit ätherischen Myrten- und Immortellenölen
Aqua Maris® Thalassotherapie mit ätherischen Myrten- und Immortellenölen	Meersalz aus der Adria zur Verwendung mit Aqua Maris® Thalassotherapie, einer Nasen- und Nebenhöhlenspülung	30 Beutel natürliches Meersalz ohne Zusatzstoffe, angereichert mit ätherischen Myrten und Immortellenölen

AQUA MARIS® Strong

100% natural nasal spray

Hypertonic Adriatic seawater **decongests the nose naturally** in cases of colds, allergies or flu. Appropriate for adults and children over 3 years of age. Safe for pregnant women to use.

Preservative free.

Composition

100% Adriatic seawater rich in salts and oligoelements. Oligoelements in the solution play an important role in maintaining normal function of the nasal mucosa, which enables the patency of the upper respiratory tract.

Packaging

30 ml of hypertonic preservative-free solution (200 doses) in a glass bottle with a metered dosed pump.

Purpose

Normal breathing depends on the good condition of the nasal mucosa. Colds, allergies, flu and a number of other conditions increase the secretion and swelling of the nasal mucosa. When that happens, breathing is impaired which can cause discomfort in both children and adults.

When and how to use the Aqua Maris® Strong nasal spray

Aqua Maris® Strong acts as a natural decongestant for the nose. With its high concentration of salt, the hypertonic solution "extracts" surplus fluid from the nasal mucosa by osmosis, which reduces the swelling of the mucosa and improves breathing through the nose.

It is recommended for those with a congested nose and breathing difficulties due to allergies, colds and flu. It can be used by itself or in combination with other therapies.

Spray 1 – 2 times in each nostril several times a day, and more often if necessary. Use while

congestion of the nose lasts, after which maintain good nasal hygiene with the Aqua Maris® Classic nasal spray (isotonic seawater).

Aqua Maris® Strong nasal spray supports the physiological condition of the mucosa and has no systemic effects. It is therefore suitable for adults and children over 3 years of age.

As it is natural and mild, Aqua Maris® Strong is the perfect solution for a congested nose during pregnancy when other cold medications are unsuitable for pregnant women or nursing mothers.

Before using the product for the first time, remove the cap and press the pump 2 to 3 times to release the air.

For hygiene reasons, the product should be used by only one person; do not share it with others.

Note

No special storage conditions. Keep out of the reach and sight of children. Do not use the product after its expiry date.

Manufacturer

JGL d.d., Svilno 20, 51000 Rijeka, Croatia

Instructions revision date

June 2022

Explanation of symbols on the product

- See instructions for use
- Manufacturer
- Lot number
- Expiry date
- CE mark

STERILE A Sterile, aseptic processing technique

Made in the EU



Aqua Maris products
are certified to be
microplastics free

Why not try our other Aqua Maris® products?
Aqua Maris®. Lift the senses.

PRODUCT NAME	PURPOSE	INGREDIENTS
Aqua Maris® Baby nasal spray	decongests and removes impurities, bacteria and viruses from baby's nose	isotonic seawater
Aqua Maris® Clean nasal spray	removes impurities, bacteria and viruses from the nose	isotonic seawater
Aqua Maris® Classic nasal spray	moisturises and cleans the nose	isotonic seawater
Aqua Maris® Plus nasal spray	regenerates the nasal mucosa	seawater + d-pantenol
Aqua Maris® Thalassotherapy nasal and sinus wash	washes the nasal cavity and sinuses with a solution containing beneficial natural sea salt and medicinal herbs from the Mediterranean	neti pot + 30 sachets of natural sea salt without additives, enriched with myrtle and immortelle essential oils
Aqua Maris® Thalassotherapy sea salt with myrtle and immortelle essential oils	Adriatic sea salt for use with Aqua Maris® Thalassotherapy, a nasal and sinus wash	30 sachets of natural sea salt without additives, enriched with myrtle and immortelle essential oils